

Fecha: 20/04/2022 Visitas: 697.475 Favorabilidad: ☐ No Definida

Fuente: La Tercera VPE: 2.336.541
Título: Premios para perros: cuándo, por qué y con qué frecuencia debes entregarlos

Link: https://www.latercera.com/practico/noticia/premios-para-perros-cuando-por-que-y-con-que-frecuencia-debes-

entregarlos/63AM2UTPO5HEHEZIT6ODI74ZRE/

Así como los humanos tenemos el chocolate o las papas fritas para reconfortarnos, las mascotas también tienen comestibles que funcionan como sabrosas recompensas. Pero al igual que con las golosinas, no conviene exagerar. Dos especialistas en animales explican los cuidados que hay que tener antes de darles cualquier snack. La oferta de snacks y premios para perros es altísima. Cualquiera que ha pasado por una tienda de mascotas o el pasillo específico del supermercado lo sabe: además del alimento tradicional, ahora abundan decenas de bocadillos en diversos formatos, sabores y texturas. Hay tantos, que el momento de elegir o encontrar el ideal puede tomarte más tiempo que escoger un sabor de helado. A simple vista, y sin conocimientos previos, ¿cómo apuntarle al apropiado? ¿ Con proteína de vaca o de conejo? ¿ Húmedo o galletas? ¿ Cuál es el mejor para un perro? "Es enorme la variedad que existe de estos snacks", opina Paola Mujica, veterinaria y secretaria académica en la Escuela de Medicina Veterinaria de la Universidad de la Américas. "Cuando se piensa en un premio, la mayoría imagina algo para que el perro coma.

Es verdad que para casi todos los perros lo que tiene más valor es lo que se come, pero también se los puede premiar con juguetes, con juego y con cariño". Cómo escoger un buen alimento para perros Para afinar la puntería, lo que propone David Rodríguez Gaete, nutriólogo y gastroenterólogo veterinario, es "preguntarse qué quieres obtener con la administración del premio". Por ejemplo, si quieres que sea un incentivo para que no se escape a la calle o haga sus necesidades afuera, lo que buscas es trabajar la obediencia. "Lo ideal sería siempre conversar antes con etólogos, que son los especialistas en el comportamiento animal.

Pero en esos casos, es importante dar un refuerzo positivo, para que así se vaya creando la conducta y la mascota pueda ir entendiendo que si hace algo específico, se le va ofrecer un premio de recompensa", añade. Pero también hay otros usos. Por ejemplo, como dice Rodríguez, "para demostrar cariño y amor" después de que se quedó mucho rato solo en casa tras una jornada de su tutor en el trabajo o en una actividad fuera. El 10% Los premios para perros, por muy nutritivos que digan ser, están hechos para que a ellos les resulten apetitosos e irresistibles.

Por eso, y tal como les pasa a los niños ""y a los no tanto" con las galletas o golosinas, hay que moderar su consumo para que un buen momento no se transforme, en el mediano plazo, en un problema de salud. Para poder darles estos snacks de manera equilibrada y responsable, Rodríguez aconseja pensar en la cantidad de kilocalorías que consume su perro. Para poder hacer la estimación correcta, lo mejor es preguntarle al veterinario, puesto que esto dependerá de la raza, el peso, la edad y la actividad física del animal. De qué se trata la nutrición natural para perros "Si mi perrito necesita 100 kilocalorías al día, por ejemplo, solo diez ""y no más de diez" pueden provenir de un premio", ejemplifica el nutriólogo. Si se excede esta regla, "el animal va a empezar a acumular grasa o puede generar alguna implicancia en el sistema gastrointestinal". No se trata solo de un asunto estético o de más o menos peso.

"Hay muchos perritos con problemas conductuales, o que están siendo entrenados, y que al consumir un exceso de estos premios sufren de problemas en el colon u otro tipo de trastornos digestivos". Mujica es aún más precavida y restrictiva. "De

Premios para perros: cuándo, por qué y con qué frecuencia debes entregarlos

millenoles, 38 de abril de 2002, Fuente: La Vesnira

And course like franciscos, bendering of efficientable or line pages. Miles concern la variedad que arrole de estos scauto", que a Paran Migra, referente o secretada academica en la Tr Bedana Welenusta de la Dispersidad de la America. "Cuanda la piensa en un previas la mayoria enagina algo paín que el perty carea. Ea vertiged dust park coal before his perfect to pair time wide cabir ex to que se corea, peró tarbales no tos au ago y con carifo". Cainto decogar se buen salmento para parros Para afinar la purmito, lo primiter con jugaretes, sur jurgo y con carrior. Carco decogar so buen attendo para serrar Para attenta is possible, in superproposa de fondigare. Ganera en residence, os grandentes con gragamente cara giunes deserves indemendente del promoto. Para decembre, inclusivo que se un incendirante para quo vira se encopa a la cida o hago que escendidade deserve, la que focusar en hodigar la deservación. Tila ideal seria, sorrega para entre existe seria en eletifique, que don les reposibilidades en confidence de confidence ce que digan se, estis heche poix que a elles les resultan apolitores e trestables. Por esc, y lai como les pasa a los fice "s a lice on terro" con les gallants o gallesinas, hey que medient se consume pera que un buen e lana plays, en un problema de sului. Pore poder dolan sonos snacios de roccues espeláncios y respecuable. Endrigue ne en la carindad de biliocitates que comune su persu. Plus poste facer la sotte or redu depreside to the state, of preside to reduct y to addis-A detendro, parson que rosa montre partir de la filia par ejemplo, se ano parcirio, esemplifica el ruscellago. Si se escade esta sepo, rel arrend se parcirio, esemplifica el ruscellago. Si se escade esta sepo, rel arrend se a por implicación el el sistema guaranteriscimina". No se hala poto de un susuriar sen tos ses protectimas conductados, o que seste servicio entre protectimo, y que el se ablanca, ser el solar a com sigo de majorano, dispositivo. Valuja aos ses más por policiones, ser el solar a com sigo de majorano, dispositivo. Valuja aos seis más por consideras. olonda, el premio bentito que sel de las distas. Completate son su derenio Piros Majos, una de los respess y rola surse orisso de premior a los permos es con los mismos peletro que comen a diavia. Sim embargo, su esito depende de cualmo le gualo o eris su alimento. Vigunos so senten que sua aleta de stempre asso un premo o algo especial si eso pasa. Nay que busca matinal trais tiras, come los maries que arquestas so ol mercula", comente, La postido, aos si, fiora que ser mu consistential total sizio, come (in marche) que recovertar an un mercanir. Convento, La possible, mai al, timos que ser cuquidad. Didebies ser del mismo porte que un policif, espertos, se que o espertos entretamento un componentente l'incordo apparello a serviciona a a l'impre pigi altura "i l'es commo a indisegna and solla sina que entre ai dia. Si ser por piga le le mismo de la componente del descripció de la servicio del partir marche al periodo del partir marche al periodo del partir marche al periodo del periodo del consistente del periodo del partir del bese del consistente del periodo del partir del bese del consistente del periodo del partir del periodo del periodo del partir del periodo del periodo del partir del periodo d les y peoillos. Frenie a les productes que se vendes un el super origine tal limiter "sook ming decembles are generall pairs live parents. The spain are for traduction now on rise on susteen bear out also uploss. Plant alreadess notice est less Seripie hay gue hans el respetado y ver el hospo de impredentes. El citario de más a henor igual que el de su origen animal tongs "y que por lo como illem se aste en o probando producios en eschesas por un mes a dos, crempre dol trassa saltas, tipo y marça. Te na tada toen, a to rigularitas mesas podemas movemos desde el polic a la proteíria de corejo a viscuria, por elempti, y ani poder absolute is no nazino tere agin plate di interarcial, agico Robiguez. Las naciones alte ratación choins, por lo que has que ser paciertes y haument " aprega Calcular "Lo Million Angles in the Committee of the C roor merce version y pool har to pools pooler version bodts all cour entado lo arcecelad pre tarpessorio. Manto Lemadoro Pel Zono Indulgo Tua manteguilla de masi tena posteña p atorias, entinces ocres tourno ataxas", advente. "La tites es usor suis reuntequilla de cuest, co de castañas de capi, ao tro Nato Ascot, Acadia, casa sal Autor alessas. Venturas y ficas Plan y variando de Acadia, y las deponder alto de to salter, forefinit: punder, entregar frutar o vieduras paris o riar. "De lac yenforac, puedeo dar e coldas, pero les en exceso perque pueden tener mucha azigor", dos Majina. En cue la persos con subrepeixe, ya que este venture en alte en celochipliscor". En cuerto a l recommends. Balon se pueden viantener compliable para que duem rider Bengo, y así no 125 y Norsia premies a la pores carr. "La sun no. En may distor", advierte la reteriorita Side quiere chier rengair dutes, checolitic honde revergine galessia frances". El motivo es que tes y on problemso pera precesar la gluccea, por le que una dossi fuerte de aplicar les puede previour una repesquio cla Musca. Do wate forme, ademan, or

acuerdo al alimento que el perro recibe a diario, los premios o snacks no deberían representar más del 1%", dice. Es decir, si come 500g de alimento, el premio tendría que ser de 5g diarios. Compensar con su alimento Para Mujica, una de las mejores y más sanas formas de premiar a los perros es con los mismo pellets que comen a diario. Sin embargo, su éxito depende de cuánto le guste al perro su alimento. "Algunos no sienten que sus pellets de siempre sean un premio o algo especial; si eso pasa, hay que buscar otras alternativas más ricas, cómo los snacks que encuentras en el mercado", comenta. La porción, eso sí, tiene que ser muy pequeña.

"Debiese ser del mismo porte que un pellet", apunta, ya que si estamos entrenando un comportamiento ""como que aprenda a sentarse o a hacer pipí afuera "" "no vamos a entregar uno solo sino que varios al día.

Si se nos pasa la mano, "nutricionalmente no le aporta nada al perro". Snack para perros Bil Jac Grain Free (sabor pollo y camote) 283 Grs "Es una buena forma de gratificar y está bien de vez en cuando, pero tenemos que ir descontándolo de la comida para no sobrealimentar", destaca la veterinaria. La mayoría de las veces "el valor nutricional del alimento y el del premio no tiene nada que ver.

No es llegar y descontar la misma proporción: nutricionalmente te puedes quedar corto, pero en términos calóricos vas a quedar encima". Antes de comprar, revisa el etiquetado Ya lo decíamos: la oferta tanto en tiendas de animales como en supermercados es cada vez más amplia. Enlatados, galletas, húmedos, deshidratados, salsas o cremas ""por nombrar algunos", invaden varias vitrinas, góndolas y pasillos.

Frente a los productos que se venden en el supermercado, Mujica advierte que no hay que llegar y comprar, porque si bien "son muy deseables en general para los perros ""lo que en la industria se denomina palatabilidad"", nutricionalmente no suelen tener un alto valor". Para chequear esto, es necesario revisar la información nutricional del producto. "Siempre hay que mirar el etiquetado y ver el listado de ingredientes. El criterio es más o menos igual que el de su alimento: mientras más proteína de origen animal tenga ""y que por lo tanto esté mencionada entre los primeros ingredientes"", mejor será", señala. De la misma forma, entre menos compuestos químicos o difíciles de pronunciar posea, mayor será su calidad. Alergias: qué hacer para evitar malas reacciones Uno de los problemas recurrentes que Rodríguez ha presenciado en su consulta es el uso de snacks para perros desde que son cachorros. Cuando son muy pequeños y se les empieza a dar muchos premios, es común que se aparezcan anomalías digestivas. "Lo difícil en esos casos es que no queda tan claro a cuál elemento está reaccionando, ya que ha comido mucho y por mucho tiempo. En estos casos lo que conviene es hacer pruebas de exclusión", cuenta. Esto consiste en ir probando productos en exclusiva por un mes o dos, siempre del mismo sabor, tipo y marca.

"Si va todo bien, a los siguientes meses podemos movernos desde el pollo a la proteína de conejo o vacuno, por ejemplo, y así podemos ir estableciendo si mi mascota tiene algún grado de intolerancia", explica Rodríguez. "Las reacciones adversas alimentarias necesitan un tiempo para generar una manifestación clínica, por lo que hay que ser pacientes y rigurosos", agrega. Calcular "Lo más importante es calcular", dice el gastroenterólogo veterinario respecto a los premios. "Generalmente, si se dan en baja cantidad no generan un gran impacto. El problema es que hay muchos pacientes que les dan demasiados snacks y de diferentes tipos. Debería ser sólo uno o dos diarios.

Si fuera manzana, yo diría que lo apropiado sería un cuarto de una fruta, o un octavo de plátano". Algunos snacks: Mantequilla de maní Este es uno de los premios más de moda en redes sociales. Resulta que es una alternativa saludable y sencilla para que los perros experimenten un grato momento. "Por su consistencia, muchas veces se usa como entretención en juguetes de distinto tipo", asegura Mujica. El modo de uso es el siguiente: con una cuchara, la untas en juguetes que tengan orificios o en superficie porosas, como los licking mat, o mantas lamedoras. "En ellas el perro tiene que lamer varias veces y por harto para poder sacar todo el contenido". Ayudan sobre todo cuando deban quedarse solos y haya que combatir la ansiedad por separación. Manta Lamedora Pet Zone Indulge "La mantequilla de maní tiene proteína pero también calorías, entonces no es bueno abusar", advierte. "La idea es usar solo mantequilla de maní, no de castañas de cajú, avellanas u otro fruto seco", recalca, para así evitar alergias. Verduras y frutas Para ir variando de snacks, y no depender solo de los envasados, también puedes entregar frutas o verduras para premiar. "De las verduras, puedes dar espinaca, brócoli o zanahoria cocidas, pero no en exceso porque pueden tener mucha azúcar", dice Mujica.

En cuanto al camote, "hay que tener cuidado con los perros con sobrepeso, ya que esta verdura es alta en carbohidratos". En cuanto a fruta, puede servir un trozo de plátano o un pedazo de manzana, pero siempre porciones pequeñas. "La que más recomiendo es el arándano, por su alto contenido nutricional ""tiene muchas vitaminas y aminoácidos" y porque no es tan dulce. Además su tamaño es perfecto para entregar premio", recomienda. Estos se pueden mantener congelados para que duren más tiempo, y así además quedan crujientes. Arándano 125 gr Nunca premies a tu perro con"! "La uva no. Es muy dulce", advierte la veterinaria. Tampoco nada que tenga azúcar añadida.

"Esto quiere decir ningún dulce, chocolate, helado ni ninguna golosina humana". El motivo es que los perros tienen problemas para procesar la glucosa, por lo que una dosis fuerte de azúcar les puede provocar una hiperglucemia. Las salchichas, que a los niños les encantan y suelen protagonizar el inicio de los asados familiares, pueden resultar ser muy condimentadas, lo que les caerá mal a sus estómagos. "No las digieren bien. En ese caso, es mejor preferir salchichas de pavo, pero en general con precaución y moderación", cuenta. Si se les quiere dar carne, "lo mejor es cortar un trozo de pollo en pedacitos chiquititos y jamás abusar de las grasas", apunta. Otros snacks buenos (y poco comunes) "El caldo de hueso y el yogur natural son una buena alternativa", recomienda Mujica. De esta forma, además, puedes añadir humedad y sabor a sus pellet, ya sea con una cucharada de caldo casero o de yogur natural. "Puede ser yogur de pajaritos ""kéfir"" o de cabra, porque los perros digieren mejor la proteína de cabra que la de vaca, sobre todo los cachorros", añade. "Los precios de los productos en este artículo están actualizados al 20 de abril de 2022. Sus valores y disponibilidad pueden cambiar.